



平成 29 年度  
西山小学校  
学校だより

# 杉

第 26 号  
平成 29 年 9 月 8 日(金)  
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしほまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## メディアコントロール・・・読書（家読）のすすめ



9月の「メディアコントロール週間」が昨日で終了しましたが、子どもたちの取組の様子はいかがだったでしょうか？ 毎月実施してきていますが、マンネリ化していないでしょうか？

5日（火）に町の校長会が行われましたが、その中で「メディアコントロール」のことが話題になりました。町内の小中学生全員が毎月1週間やり、その結果を出していますが、マンネリ化になっていないだろうか？ あるいは、コントロールした分（減らした時間）を何に使っているのだろうか？ 別のことに有効に使えないだろうか？ などの話が出されました。そこで、『読書をすすめた』という意見が出され、4校の校長の考えが一致しました。学校の一日の生活の中で時間を十分にとって読書をするのは難しいことなどの実状を踏まえ、特に家読（いえどく：家で読書すること）を町内4校で共通してすすめていくことを確認しました。

これまで、学校だよりにおいて「読書や読み聞かせ」の効果について何度か記事にしてきました。あらためて、読書することの良さを再認識し、すすめていきたいと思えます。また、「読み聞かせ」や「新聞」を読むことも併せて推奨していきます。さらに、各ご家庭におきましては、何かと忙しい中ではありますが、子どもと一緒にみんなで「家読」をしていただくと大変ありがたいです。（\* 一度配付したのですが、裏面の資料を参照してください）



## 「交流学習(5・6年 陸上運動)」

昨日、5・6年生が柳津小で交流学習を実施しました。今回は、28日(木)の「町小学校陸上記録会」に向けて、陸上運動を行いました。講師として、柳津中の渡部典男先生に指導していただき



ました。雨天のため体育館での学習となりましたが、子どもたちは、これまで何度も交流学習をしているため、終始和気藹々の雰囲気の中で、楽しく練習に取り組みました。

## 「授業研究:その5」

第5回目は、本日岩橋先生が6年の算数を行いました。三角形の拡大図や縮図のかき方を考える内容でした。コンパスや分度器を使い効率よく作業することやグループでかき方を紹介したりまとめたりする学習を展開しました。また、iPadやプロジェクターを活用し、拡大図を確実にかくことができるような配慮も見られました。6年生は、全員がいつものように落ち着いて授業に臨み、学習内容をしっかり覚えようと意欲的でした。



隣国からの弾道ミサイル発射関係のニュースが、連日報道されています。今回、県から「Jアラート」に係る対応についての文書が来ましたので、別紙により配付します。学校からの文書も含めて、目を通してください。よろしくお願ひします。

